

Aus dem Gemeinderat - KW 15

Themen und Abstimmungsergebnisse der Sitzung vom 11. April 2022

Neues Kommunales Haushaltsrecht (NKHR) – Feststellung der Eröffnungsbilanz der Stadt Gernsbach zum 1. Januar 2019

Der Gemeinderat stellt einstimmig die Eröffnungsbilanz der Stadt Gernsbach zum 01.01.2019 mit der **Bilanzsumme** von **89.808.690,33 Euro** fest.

Mit Grundsatzbeschluss vom Mai 2016 hat der Gemeinderat der Stadt Gernsbach die Verwaltung beauftragt, das NKHR zum 01.01.2019 einzuführen. Der Umstellungsprozess wurde von der Stadtkämmerei koordiniert und in acht aufgabenspezifischen Teilprojekten umgesetzt.

Die umfangreichste Vorarbeit war die vollständige Neuerfassung und Bewertung des städtischen Sachvermögens. Das Teilprojekt zur Erfassung und Bewertung des Sachvermögens (TP I) wurde umgehend nach Grundsatzbeschluss im Jahr 2016 begonnen. Rund 3.000 Grundstücke mussten erfasst und entsprechend ihrer Nutzung bewertet werden. Im Anschluss wurden alle städtischen Gebäude, von den Grundschulen bis zu den Baudenkmälern, erfasst. Auch Straßen, Wege und Plätze -die gesamte städtische Infrastruktur von der Stützmauer am Wegesrand bis zu den Straßenleuchten - wurden erfasst und bewertet. Den Abschluss fand die Bewertung 2021 mit der körperlichen Inventur des beweglichen Vermögens in allen Dienst- und Außenstellen.

Mit der Eröffnungsbilanz ist die Übergangsphase in das neue Haushaltsrecht abgeschlossen und der Grundstein für den ersten doppischen Jahresabschluss gelegt.

Ausbau der Murgtalbahn

Sachstandsbericht AVG

siehe Pressemitteilung

Erlass einer örtlichen Bauvorschrift zu Einfriedigungen

Satzungsbeschluss

Der Gemeinderat beschließt mehrheitlich die örtliche Bauvorschrift zu Einfriedigungen als Satzung. Nach Abwägung der öffentlichen und privaten Belange untereinander und gegeneinander konnte nun die örtliche Bauvorschrift zu Einfriedigungen als Satzung beschlossen werden.